
 

 

                                                                              

 

 

 

 

平成２８年１１月８日 

 

 

 

 ～佐々木 正知～ 

 

  ２８年上半期最後の点検の１１月となりました。 

 今回は私と府中車検の後藤さんの２人でＵＰＧ方面のチェックを行いました。ピット重点に点検を行いましたが、 

 非常にすっきりしており、作業のしやすい環境になっていると感じました。 

 

 ○ △ 

姫路 

・ピット中央のレンチ類の整頓 

・商品棚がびしっと揃っていて入口から奥まで見

渡せる 

・「ナビコーナー」など表示が良い 

・ピットの床の色塗りした方が良い 

・外階段の下側の整理 

神戸西 

・広い駐車場にゴミがない（２つに区分されてい

ない） 

・ピット側面の机の物を捨てた所 

・３階のミーティング室内がゴチャゴチャで整理

が必要 

・大阪ガスと関西電力に相談すること 

 

 １２０点満点おめでとうございます。 

 

 

 ～後藤 好貴～ 

 

  姫路店、神戸西店を点検に回らせて頂きありがとうございました。 

姫路 
フロアの色が剥げていたので塗装をすればもっと良いと思います。工具もキレイに片付けてあったので

良かったと思います。 

神戸西 
ピットにあるゴミ箱が小さくてナイロン袋に入れてあったのは残念ですが、大きなゴミ箱を作ればもっ

と良かったと思います。 

 

 

順位 部  門 点数 
過去実績実数 

１０月 ９月 

１ キュート １２０ １２０ １１０ 

１ 府中 営業 １２０ １２０ ９０ 

１ 両備三菱 １２０ １２０ １１５ 

１ 府中 クイック車検 １２０ １１５ ９５ 

１ ＵＰ-Ｇ 神戸西 １２０ １１０ ９０ 

１ ＵＰ-Ｇ 姫路 １２０ １１５ １２０ 

１ ルノー １２０ １０５ １２０ 

１ フロンテ 東ショールーム １２０ １１０ １１５ 

１ コバック 福山 １２０ １０５ １００ 

１０ フロンテ サービス １１５ １１０ １２０ 

１１ アリーナ 福山南 １１０ １１０ １２０ 

１２ フロンテ 西ショールーム １０５ １００ １１５ 

１２ コバック 福山南 １０５ １１０ １１５ 

１４ 府中 フロント ９５ １１５ １００ 



 

 

～佐々木 洋通～ 

 

キュート 
工場のチェックでした。作業ストールはキレイで定位置管理も出来ていました。２回連続１２０

点、来月が楽しみです。 

両備 
ショールームの床は水拭きで大変ですが、素晴らしいです。トイレもピカピカ、３人でよく頑張

っています。連続１２０点素晴らしいです。来月が楽しみです。 

本社営業 
全員での取組みが素晴らしいです。床がピカピカ、台所にぬめりなし、見本となる部署です。連

続１２０点素晴らしいです。秋のディスプレイも良かったです。 

本社フロント 
全体的にはキレイですが、机の奥の汚れ、電話機の汚れなど大変惜しかったです。９５点でした

が、次回期待しております。 

本社サービス 
作業ストールは大変キレイでした。工具、洗面所、廃油まわりなどレベルが上がってきたと思い

ます。１２０点おめでとうございます。 

 

 今回４部署が１２０点で大変嬉しく思います。みなさんの努力ありがとうございます。来月も頑張りましょう。 

 

 

 

～土屋 久美子～ 

 

キュート 人数も多くなり隅々までしっかりと掃除されていて良かったです。 

両備 人数が少ない中、トイレ、床がすごくキレイでした。すべて手で拭かれていてすごいです。 

府中営業 毎日床掃除をされているので、ピカピカでした。 

府中フロント ちょっと拭き残し等がありましたが、全体的にキレイでした。 

府中クイック ストールや通路がすごくキレイでした。 

 

 点検にまわらせて頂き、ありがとうございました。各部署みなさんすごく力を入れて掃除をされていてどこも床がす 

 ごくキレイでした。自店も日々しっかり掃除と改善をして仕事のやり易い環境作りをしたいと思います。 

 

 

 

 ～坊坂 佳～ 

 

キュート 

工場は広く、それだけに日頃の掃除も大変そうでしたが、とてもきれいな状態を維持されて

いました。点検項目以外のところもきれいに整理されていて、スムーズに仕事ができそうで

した。代車も新しい車ではないにもかかわらず、車内もきれいに掃除されていました。 

両備三菱 
人数が少ない中、フロアなど全て手拭きで掃除されているだけあって文句なくきれいでした。

点検箇所以外の所もすごくきれいにされていました。余裕の満点に感じました。 

府中営業 

机の上や中、棚なども整理されていて、不要な物は何も無くてとてもきれいでした。フロア

もピカピカに光っていて、靴の跡も無くとてもきれいでした。毎日拭かれていると聞き驚き

ました。見習いたいと思います。トイレも開店後時間が経っていましたが、ピカピカで気持

ちが良かったです。 

府中フロント 

一目で分かりやすい表示の工夫がたくさんあり、効率が良さそうでした。書類などもたくさ

んありましたが、しっかり整理整頓されていて素晴らしいと思いました。出入口も頻繁に人

が出入りするにもかかわらす、きれいでした。 

府中クイック車検 

工場が広く、作業中の車輌も何台もありましたが、フロアはきれいでした。共用工具の定位

置管理がすごかったです。定位置の写真も貼ってあり一目で元の状態が分かるようにしてあ

りました。また汚れも無くきちんときれいにして戻してありました。見習いたいと思いまし

た。代車も文句なくきれいでした。 

 

 本社前の通路も広く交通量の多い日に面していましたが、ゴミ一つ無くきれいで植え込みにも草がありませんでした。 

 通行中の車からもとても印象が良さそうだと思いました。今回見させて頂いた点検箇所は、工場が多くとても参考に

なりました。ぜひ自店舗にも取り入れたいと思います。ありがとうございました。 

 

 

 



 

 

 ～安光 研二～ 

 

キュート 
先月１２０点だったので今月も１２０点とるぞ！という全員の意思の結集が感じられる内容でし

た。１２０点おめでとうございます。移転後初の３ヶ月連続１２０点達成へリーチですね！ 

両備 
床を手拭きでされているということに驚きました。３名と少ない人数ですが、しっかり掃除され

ていて素晴らしかったです。ガラスがピカピカでした。 

本社営業 いつもの前日夜から当日朝まで念入りに手入れされており、非の打ち所のない内容でした。 

本社フロント 
机の拭き残し、電話機の拭き残しが残念でした。マグネットの向きは少し気をつけるだけでぐっ

と良くなると思います。 

本社クイック 
完璧に仕上げるという意識がはっきりと感じられる仕上がりでした。１２０点おめでとうござい

ます。 

 

 

 

 ～佐藤 誠之～ 

 

  今回の点検は上期最後の点検ということで各店気合いが入っているように見えました。点検時間の短縮等もあり、 

 時間を気にしながら点検をしましたが、お昼ギリギリでの終了になりました。 

 

 良かったところ 改善が必要なところ 

ルノー 

・皿海さんの気合いが伝わった 

・点検までの最終チェックがしっかりされて

いた 

・新ショールームがとてもきれい 

代車が完璧 

・今回はありません 

なぜバックヤードが無くなったのか？という意見が出ました 

アリーナ福山南 
・工場のテプラ表示が良い 

・工場は全体的に整理されていた 

・最終チェックをお願いします 

コバック福山南 

・工場の整理整頓が出来ていた 

・作業ストールがきれい 

・代車がきれい 

・小さなゴミがあったので最終チェックをお

願いします 

・資料への数字記入の最終チェック 

時間短縮が良い、点検４人体制が良いという意見がありました 

フロンテ西 

・テプラ表示がきれいに出来ている 

・店内、展示場がとてもきれい 

・出入口の掃除がしっかりされていた 

・トイレのサッシのほこり 

・数字が記入漏れ 

フロンテサービス 

・流し台がしっかり掃除されていた 

・工場がすっきりしていて良い 

・工具が整理されていた 

・最終チェックをする 

フロンテ東 

・環境整備をしっかりされていた 

・細かい所まで出来ている 

・満点をとりたいという気持ちが伝わった 

・今回はありません 

コバック福山 

・工場、通路などとてもきれい、しっかり掃

除されていた 

・みなさん元気があって良い 

・ビフォーアフターの内容がとても良い 

・今回はありません 

 

 

 

 ～藤井 紀江～ 

 

ルノー福山 
皿海さんの明るさで圧倒され、○です（笑）資料は皆さんで事前チェックされた方がいいと

思いますよ 

アリーナ南 

点検後、隙間にあった１ｃｍ位草をきれいに取られていた井本さん、さすが！ただ、資料記

入漏れで「これ誰のな～、（表紙を見て）ワシじゃ～、見てもらったのに～」は残念でした

ね・・・（笑）「喫煙場所」表示が剥がれていたので直された方が良いと思いますが・・・ 

 



 

 

コバック南 
清掃道具？の抜け落ちた物が落ちた物が数個あったのは残念でした・・・頑張って下さいま

せ・・・ 

フロンテ西 

「環境前者点数一覧表」の記入忘れが残念でした・・・環境チームメンバーで、忘れず記入

して下さいませ・・・あと、駐車場の名前表示（社長、会長、圭子ｅｔｃ）は個人情報なの

で（何かあってもいけないので）番号表示で良いのでは？ 

フロンテサービス 流しの排水口も、きちんとされていたので、さすが！と思いました。 

フロンテ東 ガラスが特にキレイでした。満点おめでとうございます！ 

コバック福山 
お忙しい中、全員でのお出迎えをして頂き、ありがとうございました。さすが長谷川さんの

気合いの入ったチームですね！ 

 

 どのお店も、事前にお互いの資料チェックをされていたら、資料記入漏れは防げたと思います。今回、久々に福山方 

 面の点検巡りをさせて頂きまして、ありがとうございました。 

 

 

 

 ～横山 好光～ 

 

  今回福山方面のお店を点検させて頂きました。どのお店もきれいにされていましたが、ほんの少しですがゴミが落 

 ちている所もありました。また経営計画資料の一部が記入されていない所もありました。あと少しですが満点だと思 

 います。自分も忘れることがないように気をつけたいと思います。 

 

 

 

 ～岡田 悠樹～ 

 

  今回は福山方面を回らせていただきました。 

ルノー チームワークの良さが印象的でした。店内の掃除が行き渡っていてとてもキレイでした。 

アリーナ 定位置管理や整理整頓がしっかりできていたのですが、資料の抜けが残念でした。 

コバック南 忙しい中でもしっかり掃除されていました。 

フロンテ西 全体的にはキレイでしたが、細かい所に汚れが残っていました。 

フロンテサービス 工場はさすがのキレイさでした。通路のゴミがとても残念でした。 

フロンテ東 
全員で取り組んでいる感じが良く出ていて好印象でした。店内もキレイで明るい雰囲気でし

た。 

コバック福山 作業中でしたが全員が出迎えをしてくれました。細かい所まで掃除が出来ていました。 

 

 

 


